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Ata da 11ª Reunião Plenária Ordinária Do CRA-DF - Conselho Regional De Administração Do

Distrito Federal

CNPJ/MF N° 01.264.266/0001-04

Realizada em 22 novembro de 2022.

 

1. DATA, HORA E LOCAL DA REUNIÃO: realizada no dia 22 de novembro de 2022, tendo início às 12h07min, de forma
híbrida (presencial/videoconferência).

2. Convocação: Foram convocados os seguintes conselheiros: Administradores Jairo Ubiraci Bap�sta Salles Brandizzi,
Hélio Queiroz da Silva, Marcel Pereira Maués de Faria, Flávia Cris�na Reis Sulz Gonsalves, Mônica Cova Gama, Márcia
Santos de Araújo, Udenir de Oliveira Silva, Eduardo da Silva Vieira, Andrei José Braga Mendes e Rodrigo Vidal da
Costa.

3. Presença: Compareceram à plenária virtual os seguintes conselheiros:  Administradores Jairo Ubiraci Bap�sta
Salles Brandizzi, Marcel Pereira Maués de Faria, Mônica Cova Gama, Flávia Cris�na Reis Sulz Gonsalves, Udenir de
Oliveira Silva, Eduardo da Silva Vieira, Andrei José Braga Mendes, Rodrigo Vidal da Costa e Márcia Santos de Araújo.
O comparecimento à plenária virtual, nos termos aqui dispostos, é a comprovação para todos os efeitos legais do
registro de presença no livro �sico de registro.

4. Mesa: Os trabalhos foram coordenados pelo Presidente Adm. Jairo Ubiraci Bap�sta Salles Brandizzi e secretariado
por Ana Cris�na Evangelista Da Silva Vidal. Onde o Presidente Adm. Jairo Ubiraci Bap�sta Salles Brandizzi abriu a
reunião.

5. Jus�fica�vas:

5.1 Não Houve.

 

6. CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS:

6.1. Não Houve.

7. ATA:  10ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA: O Presidente Adm. Jairo Brandizzi, informou que a Ata da 10ª Reunião
Plenária Ordinária foi encaminhada por e-mail a todos os Conselheiros e Conselheiras, e que não houve pedidos de
alterações até a data es�pulada par os mesmos. E em seguida ele colocou a Ata em deliberação e votação. A Diretora
de Fiscalização e Registro, Adm. Márcia Santos de Araújo, solicitou a palavra e informou que, iria fazer algumas
considerações por escrito em relação a Ata. Então o Presidente Adm. Jairo Brandizzi, disse para ela que o prazo para
as considerações havia sido até o dia 21/11/2022, até as 12:00 horas  

7.1. A Diretora Adm. Mônica usou a seguinte fala: “ isso não existe”. Em resposta, o Presidente Adm. Jairo Brandizzi,
informou que era regimental e que não houve pedido de alteração a ser feita, referente a Ata, dentro do prazo
es�pulado.

7.2. Então a Diretora Adm. Márcia Santos, falou explicou que, teve problemas pessoais familiares, que envolveram
saúde e que, ela se comprome�a a enviar as considerações dela, ainda na data de hoje, 22/11/2022, via e-mail a esta
Presidência.

7.3.O Presidente Adm. Jairo Brandizzi, concordou em receber as considerações da Diretora Adm. Márcia Santos,
dentro do prazo solicitado por ela.

8. Em ato con�nuo, O Presidente colocou em votação, com as considerações que a Diretora Adm. Márcia Santos, iria
fazer. A Ata foi aprovada por unanimidade.



 

9. Comunicações Das Diretorias/Comissões;

9.1. O Diretor Adm. Marcel Maués, informou que, esse foi o relatório apresentado na úl�ma reunião ordinária de
Diretoria e iniciou a apresentação do parecer da Comissão Permanente de Tomada do Contas(CPTC) nº11/2022/CRA-
DF do Processo SEI nº 476922.006633/2022-93, referente às contas do mês de novembro de 2022, através de Slides,
com o seguinte conteúdo: Receitas Arrecadadas no valor de  R$ 329.824,34 (Trezentos e vinte nove mil, oitocentos e
vinte e quatro reais e trinta e quatro centavos).Despesas Realizadas no valor  R$ 464.876,45 (Quatrocentos e
sessenta e quatro mil, oitocentos e setenta e seis reais e quarenta e cinco centavos).Déficit do mês no valor de  R$
135.052,11 (Cento e trinta e cinco mil, cinquenta e dois reais e onze centavos).  

O Presidente Adm. Jairo Brandizzi, colocou o balancete do mês de outubro em votação. Então o Diretor Adm. Marcel
Maués, fez a leitura. Após a leitura, o Presidente Adm. Jairo Brandizzi, colocou o Balancete do mês de agosto em
deliberação. O Balancete do mês de agosto de 2022 foi aprovado por maioria dos votos, com exceção da Diretora
Admª Mônica Cova, que falou que, reprovaria as contas, porque ela não via orçamento e planejamento, das contas.
Antes de dar con�nuidade a votação, o Presidente Adm. Jairo Brandizzi, informou que, a Conselheira �tular Admª
Flávia Sulz, estava par�cipando da reunião em curso e a cumprimentou, dando boas-vindas, pois a mesma estava
afastada por mo�vos de saúde. Ele também jus�ficou a par�cipação da Conselheira Admª Cyn�a Lima, na reunião,
mesmo ela sendo a Conselheira Suplente da Admª Flávia Sulz, tendo em vista que, ela já havia entrado em reunião e
que já havia passado o tempo regimental, para ser convocado o Suplente da Diretora Admª Márcia Santos. Então o
Presidente Adm. Jairo procedeu com a votação, onde ocorreu reprovação da parte da Conselheira, Admª Flávia Sulz e
abstenção de parte da Admª Cyn�a Lima.

9. Relato De Processos:

9.1. O Presidente Adm. Jairo Brandizzi relatou os processos administra�vos os quais estão disponíveis no SEI Nº:
(476922.005330/2022-53), nos seguintes termos:

A) Homologação Dos Registros De Pessoa Física: 183 (cento e oitenta de três) requerimentos de registro cadastral
formulados sendo: administradores (129); tecnólogos (45); técnicos (07); cursos conexos (02). Os processos foram
homologados.

B) Homologação Dos Registros De Pessoa Jurídica: 04 (quatro) requerimentos de registro cadastral formulados. Os
processos foram homologados.

C) Homologação De Registro Remido: 02 (dois) requerimentos de registro remido formulado.

D) Homologação De Processo De Transferência PF :03 três): requerimentos de solicitação de transferência de
registro profissional para outro regional. os processos foram homologados.

E) Processos de Rea�vações: 11 (onze) pedidos de rea�vações. Os processos foram homologados

10.Assuntos Gerais

11. Inscrição De Conselheiros

10.1. Não houve.

11.1. Ata da 8ª R.P.O, aprovada por grande maioria dos votos, foram registrados (nove) votos. A Diretora Admª
Mônica Cova, não votou, por estar ausente período da votação.

11.2. Balancete do mês de agosto, aprovado por maioria dos votos. Foram registrados 10 (dez) votos, sendo 7 (sete)
votos a favor, 02 duas reprovações, por parte das Conselheiras Admª Mônica Gama e Flávia Sulz e 01 (uma)
abstenção da parte da Conselheira Admª Cyn�a Lima..

11.3. Homologação de registros, aprovado por unanimidade.

12.Correspondências Recebidas: Não houve.

13.Não tendo mais nenhum assunto a ser tratado, o Presidente Adm. Jairo Brandizzi, anunciou que, estava
encerrando a 9ª Reunião Plenária Ordinária dos membros do CRA-DF, ele agradeceu a todos os Conselheiros e
Conselheiras presentes. Desejou bênçãos e saúde a todos e declarou encerrada a 9ª Reunião Plenária Ordinária de
20 de setembro de 2022, às 12h33 min. e eu, Ana Cris�na Evangelista da Silva Vidal, lavrei a presente Ata, que
depois de lida, e aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes à reunião virtual.

 

 



 

Adm. Jairo Ubiraci Bap�sta Salles Brandizzi

Presidente 

CRA-DF 006599

Adm.  Hélio Queiroz da Silva

                 Vice - Presidente
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Diretor De Adm. E Finanças

CRA-DF 013304

Adm. Andrei José Braga Mendes
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CRA-DF 011105

Admª. Mônica Cova Gama

Diretora De Relações Ins�tucionais

CRA-DF 013323

Admª Flávia Cris�na Reis Sulz Gonsalves

Conselheira

CRA-DF 018564

Adm. Udenir De Oliveira Silva

Conselheiro

CRA-DF 017022

Adm. Eduardo Da Silva Vieira

Conselheiro

CRA-DF 020880

Admª. Cyn�a Kelly Leda Lima

Conselheira

CRA-DF

Adm. Rodrigo Vidal Da Costa

Conselheiro

CRA-DF 020524

 

 

Documento assinado eletronicamente por Adm. Jairo Ubiraci Bap�sta Salles Brandizzi, Presidente, em
19/12/2022, às 13:40, conforme horário oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Eduardo da Silva Vieira, Conselheiro(a), em 19/12/2022, às 14:00,
conforme horário oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Andrei Jose Braga Mendes, Conselheiro(a), em 19/12/2022, às 19:51,
conforme horário oficial de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Adm. Marcel Pereira Maues de Faria, Diretor(a), em 05/01/2023, às
16:24, conforme horário oficial de Brasília.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site sei.cfa.org.br/conferir, informando o código
verificador 1688482 e o código CRC 5AE1750E.

Referência: Processo nº 476922.006657/2022-42 SEI nº 1688482
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